
 

 

 
 
 
 
 
 
 

MÉFIEZ-VOUS DE CEUX QUI TRICHENT EN RELIGION 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Notre Saint Prophète salla Llahu ‘alayhi wa-sallam dit, 

مِنَّا  فلََيسَ  غَشَّناَ مَن  

Celui qui nous trompe n'est pas de nous, dit notre Saint Prophète salla Llahu 'alayhi wa-
sallam. Il y a beaucoup de gens qui pensent qu'il est profitable de prendre les choses, les biens et 

les propriétés des autres.  
Ils sont devenus encore plus nombreux à la fin des temps. Il y a aussi beaucoup de gens qui utilisent 
la religion. Les gens qui utilisent la religion commettent plus de péchés. Même le gouvernement en 
a assez de ces personnes et nous met en garde. Les gens disent qu'ils sont policiers ou militaires et 

prennent l'argent des autres en les trompant. Et les gens sont trompés par eux.  
Mais le pire, c'est qu'ils essaient d'utiliser la religion. Ils ne peuvent pas utiliser la religion. Mais il y 
a beaucoup de gens qui stimulent et trompent les autres, et ils font toutes sortes de choses sales. 
Nous devrions faire attention à eux. Ils disent surtout : "Il m'est venu à l'esprit que je devais faire 
ceci et cela". Ce qu'ils vont faire est une mauvaise chose. Lorsque les choses sont contraires à la 

religion, contraires à la charia et contraires à l'Islam, nous devons être encore plus prudents. Nous 
devons être plus éveillés. Ne faites pas de compromis avec eux, car personne ne peut être le 

gardien d'un autre. Les gens devraient se rendre compte eux-mêmes si ce qu'ils disent est 
conforme à la religion ou non. Ce qu'ils disent est complètement à l'opposé de celle-ci, et les gens 

sont trompés par cela. Pourtant, ils continuent à le faire. Qu'Allah جل جلاله nous protège. 
Alors qu'il priait la nuit, l'un des grands 'Awliya vit une lumière. Il en entendit un son qui disait : "O 
saint, tu as atteint la sainteté. Les péchés sont Halal pour toi à partir de maintenant en raison de 
ton rang. Tout est Halal pour toi. Tu peux tout faire maintenant". C'est venu comme un appel. Et 

cela a fait une telle impression sur lui qu'il y avait à la fois de la lumière et du son. Ce saint, bien sûr 
tout le monde ne peut pas être comme lui, il l'a immédiatement attrapé et a dit, "O maudit 

shaytan". Il y a une histoire plus longue à ce sujet. Alors il l'a saisi fermement  
 
 
 
 
 

 



 

 

 

 

 
 
 
 
 

et le laissa enfin partir. Les frères lui demandèrent comment il avait su cela. Il répondit : " Notre 
Saint Prophète صلى الله عليه وسلم nous a montré le Halal et le Haram, et Il صلى الله عليه وسلم ne nous a jamais montré le Haram 

comme Halal. Par conséquent, je l'ai réalisé tout de suite." 
Les gens de l'époque actuelle vous approchent comme si vous étiez un saint homme. Et pendant 

qu'ils vous disent qu'ils veulent ceci et cela de vous, ils vous trompent, ils vous font du mal et vous 
font commettre un péché. C'est pourquoi, nous devons être prudents. Ne vous approchez pas des 

gens qui ne suivent pas la charia. Shukr à Allah جل جلاله, il y a des personnes responsables à qui vous 
pouvez demander : " Comment est cette personne ? Est-ce que ce qu'il dit est juste ?" Vous devriez 
demander. N'ayez pas peur et ne soyez pas timides. Ils disent qu'ils sont timides de nous demander 
et d'ouvrir un tel sujet. Si vous ne voulez pas nous demander, demandez à quelqu'un d'autre. Il y a 
des milliers de frères, Shukr à Allah جل جلاله, et beaucoup de gens demandent. Nous ne voulons pas que 

cela vous porte préjudice. Au contraire, les gens se joignent à cette voie afin d'en tirer un bénéfice. 
Parfois, il peut y avoir des gens malhonnêtes. Shukr à Allah جل جلاله, ils ne sont pas de nous. Ils ne suivent 
personne. Ils suivent leurs égos et personne d'autre. Et ceux qui suivent leurs égos entrent dans les 
belles communautés, car ici les gens se tournent davantage vers Allah جل جلاله et acceptent tout. Alors ils 
font en sorte que les gens se sentent comme des 'Awliya ou des Majzub, et ensuite ils leur font du 

mal. Qu'Allah جل جلاله nous protège de leur mal. Qu'Allah جل جلاله ne nous sépare pas du droit chemin 
insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 

 
Mawlana Sheikh Muhammad Adil ar-Rabbani 

27 Juillet 2022/ 28 Dhu l-Hijjah 1443 
Prière de Fajr, Akbaba Dergah 


